

**BMW Group**  
**España**  
**Comunicación y RR.PP.**

Comunicado de prensa  
Abril de 2010

## **Campeonato de España de Enduro en Lalín (Pontevedra)**

Bonita y dura carrera en Galicia, donde nuestro piloto Juha Salminen (Kari Tiainen Racing Team & BMW España) ha cuajado una sensacional actuación y tras un comienzo de carrera difícil debido a un error en el paso por la especial extrema que le relegó a séptima plaza, teniendo que emplearse a fondo en una espectacular remontada que lo ha situado en segunda posición a escasa diferencia del 4 veces campeón del mundo Iván Cervantes (Ktm) y relegando a Oriol Mena (Husaberg) a la tercera posición. Siendo penalizado con un minuto el bravo piloto Polaco de Husqvarna Bartosz Obluki por anticipar su entrada en un control horario lo que le privó de luchar por las posiciones de cabeza. Como nota positiva cabe destacar, la buena actuación del veterano piloto Xavi Puigdemont (Husqvarna) que culminó en tercera posición en la categoría enduro 2 y del joven piloto madrileño Mario Román (Ktm).

Juha nos comentaba que se ha encontrado muy cómodo en la segunda parte de la carrera y los tiempos han ido reflejando su buen feeling con la BMW y el ambiente tan familiar, distendido fruto de la buena sintonía y la larga relación de amistad con Kari Tiainen.

Juha haciendo gala de su sencillez y rememorado sus tiempos de aficionado, e incluso permitiéndose trabajar personalmente en su moto. También estuvo haciendo turismo por la zona en compañía de su padre, ya que por los problemas de la semana pasada de “caos” aéreo no pudo volar a Finlandia.

Próxima cita A Peroxa (Orense)